

9 août 2000 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Vladimir Poutine, président de la fédération de Russie, à la suite de l'explosion survenue au centre de Moscou, Paris le 9 août 2000.

Monsieur le Président,

C'est avec consternation que j'ai appris la dramatique explosion qui a endeuillé Moscou dans la journée d'hier. La France condamne la violence sous toutes ses formes et je tiens à vous exprimer, en mon nom personnel et au nom du peuple français, toute ma sympathie dans l'épreuve. En ces circonstances douloureuses, mes pensées vont vers les blessés et les familles des victimes auxquelles je vous prie de bien vouloir transmettre mes condoléances attristées. Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération. et de ma cordiale amitié dans cette cruelle épreuve.

Jacques CHIRAC

Monsieur Vladimir Vladimirovitch POUTINE

Président de la Fédération de Russie